

**Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana del  
Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza**  
Comunicado de prensa

**Saltillo, Coahuila. Septiembre 13 de 2017**

Los integrantes de la Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana, del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, remitieron al Congreso del Estado, a primera hora de hoy, una comunicación mediante la cual, de forma respetuosa urgen al Poder Legislativo a designar a quienes ocuparán las dos vacantes que registra dicho cuerpo colegiado, luego de las renunciaciones presentadas por Sergio Dávila Flores y Roberto Cabello Elizondo.

La comunicación, dirigida al presidente de la Junta de Gobierno, José María Fraustro Siller, fue enviada luego que el Comité conoció, de forma económica, la renuncia de Roberto Cabello Elizondo como integrante del mismo, renuncia que habría sido entregada este martes 12 de septiembre en la Oficialía de Partes del Poder Legislativo.

El texto hace énfasis en el limitado tiempo que la Comisión tiene para cumplir sus funciones, así como en el hecho de que la ausencia de dos miembros afecta su operación. Señala por otra parte que, con la salida de Roberto Cabello ha quedado acéfalo el cargo de Coordinador, posición que los miembros del Comité han decidido mantener en ese estado hasta contar con la totalidad de sus miembros, de forma tal que en el proceso de elección de la o el nuevo Coordinador puedan participar los nueve integrantes que prevé la ley.

Vocería:  
Carlos Alberto Arredondo Sibaja  
(844) 1609929  
csibaja@uadec.edu.mx